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Sport sì, megaimpianto no

Como ha bisogno di un nuovo palazzetto dello sport,
ma non ha bisogno di mega-strutture affidate per decine di anni ai privati.
Vicende come quella di Villa Erba insegnano che progetti faraonici
sono all’origine di grandi debiti poi difficilmente ripagabili.
Un serio piano per le strutture sportive dovrebbe prevedere prima
la ristrutturazione degli impianti sportivi comunali esistenti,
poi la realizzazione di un piccolo e moderno palazzetto
che vada a sostituire l'attuale fatiscente struttura (da demolire).

COSTO 21 milioni di euro di spesa per la cittadella dello Sport, di cui 6 a carico del Comune di Como
STRUTTURA abbiamo bisogno di una struttura enorme da 60.000 m2 con 2.500 m2 di spazi commerciali?

[Fonte: Il giornale del Comune di Como]
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